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أصبحنا نعيش في عصر العنصرية، نفرق الناس على الجنسية وعلى الديانة وعلى اللون وعلى المال
وعلى المؤهل العلمي وتناسينا جميعاً أن الأكرم عند الله هو الأتقى، تناسياً أننا نقف جميعاً أمام الله

بأعمالنا لا فرق بين أعجمي وعربي ولا أبيض ولا أسود إلا بالتقوى كلنا لأدم وأدم من تراب.

لقد جاء الرسول صلى الله عليه وسلم رحمة للعالمين للناس جميعا يحمل ديناً يساوي بين الجميع
لا يفرق بين أي شخص الا بالتقوى، آخى بين المهاجرين والانصار بعد الهجرة من مكة الى المدينة، كان
بين أصــحابه بلال الحبــشي وصــهيب الرومــي وســلمان الفــارسي، جــاء الاسلام ليخلــص النــاس مــن
العبوديـة الـتى كـانت تحكـم قبلـه ، وحـدثنا القـرآن بـأن لنـا ديـن وللآخـر ديـن، علمنـا أن الـدين المعاملـة
وعرفنا نبينا أن إمرأة دخلت الجنة في سقية كلب وأن إمرأة دخلت النار في حبس هرة، قال لنا أن

من أذى ذمياً فأنا خصمه.

كثيراً ما نجد سوء المعاملة في هذه الأيام بمجرد أنه يختلف معي يختلف معي في الدين يختلف معي
فى الجنسية يختلف معي فى العلم يختلف معي فى أي ، بالرغم أن من نملكه جميعاً هو هبة من
الله قادر سبحانة أن يأخذه منك قادر أن يجعل نسبك المتفاخر أنت به أسوء نسب، قادر أن يجعل
جنسيتك التى تتكابر بها تتخلى عنها ، قادر سبحانه أن يجعل علمك الذي تتظاهر به نقمة عليك

فلماذا الكبر لماذا التعالي على الناس لماذا سوء المعاملة مع من أقل منك.

الشخـص الـذي تهينـه أو تسـوء معاملتـة قـد يكـون عنـد الله أفضـل منـك وقـد يختـم الله لـه بحسـن
الخاتمة وأنت بسوء الخاتمة ، كان الإمام مالك رحمه الله يقول ما رأيت مسلماً إلا وظننت أنه خيراً
منيَ، لماذا الأنانية تسيطر على قلوب الكثير منّا والتفكير في أنا ومن بعدي الطوفان  هو شعار البعض.

أيها المتعصبون لجنسياتكم وأموالكم وأنسابكم وعلمكم لقد مزقتكم قلوب الكثير من البشر بسوء

https://www.noonpost.com/3939/


معـاملتكم لقـد أسـأتم إلى مـا تحملـون مـن ألقـاب وشهـادات، ألم تعرفـوا أنكـم سـفراء دينكـم، كـم مـن
أنــاس دخلــوا الاسلام بحســن المعاملــة وكــم هــم المتنــافرون بســوء المعاملــة، كونــوا ســفراء مناصــبكم
وسـفراء عـائلتكم، عـاملوا النـاس بمـا تحبـوا أن يعـاملوكم عـاملوا النـاس بـالأخلاق الحميـدة ، عـاملوا

الناس بأخلاق العظماء ، عاملوا الناس بأخلاقكم لا بأخلاقهم.

إننـا نقـف جميعـا بين يـدي الله يـوم القيامـة لا يفـرق بيننـا جميعـاً إلا أعمالنـا ، كـل واحـد علـى حسـب
عملـه ، لا يوجـد في هـذا المقـام جنسـية ولا لـون ولا أي  مـن أمـور الـدنيا إلا عملـك فيهـا، فأحسـن
عملك في الدنيا واتق الله في معاملتك مع البشر واترك أثر طيب في كل مكان، وخيراً لك أن يترحم

عليك بعد موتك من أن تذكر بالسوء فأحسن ذكرك
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